

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa,

1. Pada aspek kognitif, masyarakat memberikan sikap yang positif terhadap pemberitaan, dimana masyarakat mengetahui isi pemberitaan produksi massal produk anak bangsa motor listrik ITS (Gesits) yang akan diproduksi tahun 2018.
2. Pada aspek afektif, masyarakat memberikan sikap yang netral terhadap pemberitaan, dimana masyarakat merasa biasa, tidak menunjukkan sikap senang ataupun sikap tidak senang terhadap pemberitaan produksi massal motor listrik ITS (Gesits) karena masyarakat menganggap ini hanya pemberitaan dan produk belum ada dipasaran. Mengingat banyaknya inovasi anak bangsa yang hanya berhenti pada proses eksperimen. Sehingga masyarakat cenderung meragukan. Namun jika benar produksi massal motor listrik ITS (Gesits) di tahun 2018 benar adanya akan terjadi masyarakat akan menyambut dan mendukung produk anak bangsa.
3. Pada aspek konatif, masyarakat memberikan sikap yang positif terhadap pemberitaan, dimana masyarakat sepakat akan menginformasikan kepada masyarakat lain tentang keunggulan yang dimiliki produk anak bangsa ini, mendukung produk anak bangsa bersaing dengan produk luar negeri, dan mampu bersaing di pasar global.

4. Secara keseluruhan, masyarakat memberikan sikap yang netral terhadap pemberitaan produksi massal motor listrik ITS (Gesits) di media massa. Responden mengetahui dan mengerti isi berita Motor Listrik ITS (Gesits) di media massa namun tidak terjadi perubahan sikap dari responden setelah membaca berita Motor Listrik ITS (Gesits) di media massa terhadap produk anak bangsa. Masyarakat tidak menanggapi secara berlebih, dimana mengingat produk anak bangsa sering diberitakan akan diproduksi massal namun nyatanya hanya berhenti dipemberitaan dan ditelan oleh berita lain tanpa adanya kejelasan atau klarifikasi terhadap pemberitaan produk anak bangsa. Namun responden mendukung jika produk anak bangsa motor listrik ITS (Gesits) akan diproduksi massal.

5.2. Saran

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan sehubungan dengan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi media,peneliti berterimakasih kepada media yang telah menyebarkan pemberitaan produksi massal motor listrik ITS (Gesits), namun peneliti mengharapkan media agar lebih banyak memberikan pemberitaan tentang sisi positif dari Indonesia, bukan hanya sesuatu yang dianggap viral maupun pro kontra, seperti pemberitaan produksi massal motor listrik ITS (Gesits) tahun 2018 , yang harus di apresiasi, mengingat banyaknya inovasi yang dibuat anak bangsa hanya berhenti pada proses eksperimen saja. Diharapkan dengan lebih banyak memberikan informasi mengenai

Indonesia yang semakin berkembang, masyarakat menjadi masyarakat yang optimis terhadap Indonesia kedepan.

2. Bagi peneliti, penelitian ini merupakan sarana dalam mempraktekkan ilmu yang didapat selama berada di bangku perkuliahan hingga bisa menjadi salah satu sumber informasi dan tambahan ilmu pengetahuan sikap masyarakat terhadap isi pemberitaan di media massa. peneliti berharap adanya pembaruan dari isi penelitian ini terhadap pemberitaan selanjutnya mengenai produksi massal motor listrik ITS (Gesits) yang akan diproduksi 2018, banyaknya responden yang penasaran terhadap kebenaran diproduksi massalnya produk anak bangsa tersebut.